

Pressemitteilung zur Ablehnung des Bürgerantrages der Schülervertretung

Haan, 05.04.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir sind nach dem Beschluss des Haupt- und Finanzausschusses vom 22.03.2022 – unseren Antrag, bezüglich der Neuentscheidung über die Küchenvariante unserer neuen Mensa abzulehnen – zutiefst enttäuscht. Besonders die zum Teil herablassende Art der Fraktion der WLH uns gegenüber, nicht nur in der Sitzung des HFA, sondern auch in der Fraktionssitzung der WLH, zu der wir eingeladen wurden, hat uns sehr zu denken gegeben. Wir hätten uns insbesondere von der WLH etwas mehr Verständnis und Unterstützung für unser Anliegen gewünscht. Doch man war nicht bereit, auf der Sachebene zu diskutieren.

Wie sich die Stadt / die Fraktionen nach diesem Beschluss und der Umgehensweise noch guten Gewissens klimafreundlich oder jugendfreundlich nennen können, ist uns nicht ganz klar. Wir haben den Eindruck, dass einige Fraktionen das Siegel „Nachhaltig- und Jugendfreundlichkeit“ gerne als Aushängeschild hätten, die damit einhergehenden Konsequenzen aber nicht tragen wollen. Wir sehen diese Vorgehensweise als heuchlerisch an.

Kein noch so nachvollziehbares Argument unsererseits konnte die Fraktionen der CDU, FDP & WLH umstimmen. Hier ist scheinbar Geld wichtiger als das Wohl der Schülerinnen und Schüler Haans, obwohl öffentlich gern anderes auf Marktständen usw. behauptet wird.

Wir werden das uns entgegengebrachte Verhalten – im Guten wie im Schlechten – nicht so schnell vergessen und die verantwortlichen Personen immer wieder gern an ihr Stimmverhalten erinnern.

Umso mehr möchten wir den Vertretern der SPD, GAL und BfH, die uns und unser Anliegen unterstützt haben, herzlich für ihren Rückhalt und Motivation danken. Politik sollte jederzeit in der Lage sein, veraltete Beschlüsse zu überdenken und Betroffene anzuhören, statt sich hinter angeblichen Absprachen oder Paragrafen zu verstecken und einen solchen Antrag direkt abzulehnen.

Mit freundlichen Grüßen



Henrik Giebels
Schülersprecher Gesamtschule Haan



Leonie Helbig
Stellv. Schülersprecherin Gesamtschule Haan